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Aos dezessete dias do mês de julho de 2017, às 9 horas e 15 minutos, no Centro de Convivência 7 

São José, sito à Rua Tenente Durval do Amaral, nº 366, Rádio Clube, Santos/SP, a coordenadora 8 

Senhora Taís, iniciou os trabalhos citando que alguns dos motivos da reunião acontecer no território 9 

do Dique da Vila Gilda é a questão da evasão escolar, da violência, da habitação que é bastante 10 

séria, na discursão da evasão foi colocado os problemas  que ocorrem nos períodos chuvosos como 11 

as enchentes, então foi colocado que realmente a proposta das reuniões é a de levantar informações 12 

de como está a situação da região para coletar os dados a serem levados e conversados com as 13 

Secretarias afins para que seja dado retorno a este colegiado, ainda com a palavra a Senhora Taís 14 

por uma questão de encaminhamento, e em observação da discussão da reunião anterior conforme a 15 

Ata que não ter acontecido neste Cecon São José, e tendo em vista que nem todas as pessoas  16 

presentes na reunião anterior chegaram. O Senhor Trajano propôs que fosse dada a palavra ao Sr. 17 

Paulo Fiamenghi Chefe do Departamento de Infraestrutura da Secretaria de Infraestrutura e 18 

Edificações - SIEDI e o mesmo iniciou explicando que o Departamento de Infraestruturas está 19 

coordenando uma série de obras na cidade, que desde  a entrada da cidade, onde a etapa 1  já está 20 

em andamento, também estamos licitando a etapa 2, a etapa 3 do Programa Santos Novos Tempos, 21 

após os esclarecimentos o Senhor Paulo  abriu espaço para perguntas. O Senhor Leônidas citou a 22 

ciclovia que está inacabada, que vai do Centro Esportivo até a Zulmira Campos que parou num 23 

certo ponto pela empreiteira contratada e que não dá continuidade, que não tem utilidade e os 24 

ciclistas continuam disputando espaço com carros e pedestres, o Senhor Paulo se comprometeu a ir 25 

ao  local para verificar o trecho da obra  citado, o Senhor Paulo  explicou que a ciclovia é planejada 26 

para ser utilizada até por pessoas que não tem o hábito de andar de bicicleta, comentou que algumas 27 

empresas em São Paulo estão incentivando o uso de bicicletas pelos seus funcionários 28 

providenciando até vestiários para que os mesmos possam tomar banho e trocar de roupa. Passada a 29 

palavra ao Senhor Márcio Lara que fez uma apresentação do  Programa Santos Novos Tempos e 30 

mostrou  que tem  projetos prontos para a construção das estações elevatórias e das comportas para 31 

a região que deverá ser feita por etapas, mas com a saída do Banco Mundial houve a necessidade de 32 

rever as prioridades e fazer análises e novos estudos em busca de recursos financeiros, justificou 33 

que na execução de uma obra tudo depende de licitação e que também pode acontecer várias 34 

situações e problemas que não foram previstos a serem solucionados com ações de engenharia, 35 



esclareceu que ao  dar prosseguimento as etapas do projeto os problemas encontrados e isso geram 36 

morosidade na conclusão da obra, o Senhor Márcio pede a  colaboração  dos presentes no sentido de 37 

orientar e conscientizar a população das áreas envolvidas nas obras, sobre o descarte adequado do 38 

lixo, a compreensão quanto aos transtornos causados pela obra que é uma condição necessária para 39 

solucionar o problema das enchentes na região, e explicou como vão funcionar as estações 40 

elevatórias e comportas de acordo com o volume de chuva e a alta das marés, ao final das 41 

explanações do Senhor Paulo e do Senhor Márcio Lara, a Senhora Taís agradeceu a presença dos 42 

mesmos e em seguida foi feita a leitura da ata do mês anterior pelo Senhor Rogério e após 43 

algumas correções a mesma foi aprovada e disponibilizada para publicar no Portal dos Conselhos.    44 

A Senhora Taís lembrou conforme solicitado na reunião de maio de convidar a COHAB-Santista 45 

para participar ou para que envie um representante para a próxima reunião para esclarecer quais são 46 

as Políticas de Habitação para a região do territótio Rádio Clube. Assuntos Gerais não foram 47 

discutidos.Terminada s exposições às onze horas e dez minutos eu, Rogério de Oliveira Guedes, 48 

lavrei e assisti a presente ata. Presentes: Elza Pereira dos Santos/ COMMULHER; Rogério D. 49 

Pardo Júnior/ UME Pedro Crescenti; Monica Alves Agostinho/ COJUV-ZNO; Paulo Marco de C. 50 

Gonçalves/SEMAM; Flávia Valentino/CMAS-CMI; César A. Zangrande/OTC; Gabriel 51 

Silva/SAPIC; Bruno Botelho Vieira/Creche Cantinho Rádio Clube; Alessandra Franco/SEGES;  52 

Marcio Lara/SEGOV-PMS/GPSNT; Jeferson Dantas/ SEAS/ Cecon S. José; Roselaine Florencio 53 

Gama/CTZC; Taís P. Aguiar/SERIC;  Sonia A. S. Kielwagen/SEPACOM/SERIC; Roberval de 54 

Oliveira/ ONG-Jovens Aprendizes; Izabel Silveira S. Rodrigues/DTM-SEFIN; Leônidas C. 55 

Aragão(Vita)/SEMES; Christiane Andréa/SEDUC; Paulo Edgard Fiamenghi/ SIEDI; Luis Trajano 56 

de Oliveira/SIEDI; Sandra Maria Machado/CRAS- Rádio Clube; Rogério de Oliveira 57 

Guedes/DEARTI-SERCOL-SERIC. Ausências Justificadas: Maria do Carmo S. de Paula/DEARTI-SERIC; 58 

Alessandro B. Zuffo/DEARTI; Sérgio A. A. Bonavides/SESERP-SVP-RCH; Simone Aquino de 59 

Carvalho/DEORG-SEFIN; José Francisco M. Soares/CTZL; Ausentes: Rosani Vieira da Silva/SMS; Maria 60 

Anunciação L. Lourenço/SMS-SEATESC; Ari Lopes Júnior/Mãos entrelaçadas; Sandra Maria dos S. 61 

Petty/SECULT; Ilza Melo Nigra/GAB-SECOM; Rejane da Fonseca Oliveira/SEAS; Magali Leite de 62 

Freitas/SEAS; Mariana Munayer/SETUR; Ana Carolina Tani Kader/SETUR; Mário Henrique G. da Silva/CTZN; 63 

Gian Karlo R. Xavier/CTZN; Elen Lemos Miranda/CTZL; Mario Ferreira/CTZC; Mariana Filgueiras 64 

Freitas/CTZC; Denize de Simone F. Miranda/CME; Enéas Machado/CME; Ana Lucia S. P. dos 65 

Ramos/CONCULT; Cristiane Zamari Diogo/CONDEFI; Roberto de Moura/CMSS; Wagner Bessa Teixeira/ 66 

COMESP; Silvia Ventura Ribeiro Duarte/COMESP; Solange Alvarez de Alvarenga/DRE; Cynthia Maria de C. M. 67 

Costa/DRE;  Sanyara Luiz de Araujo/NAPNE; Cristina Amorim de Souza/NAPNE; José da Conceição Carvalho 68 

Neto/CMJ; Suzete Faustina dos Santos/DEARTI-SERIC; Nicola Margiotta Júnior/ DEPACID-SERIC; UME João 69 

Ignácio de Souza; SEAS-CRAS Rádio Clube; Projeto Tia Egle; Creche/Escola Mundo Novo; EE Profº. Francisco 70 

Meira; UBS Rádio Clube; Arte no Dique; Projeto Querô; Edmir Santos Nascimento/CMDCA. 71 
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